

Sortie à la plage

10 familles dont 19 enfants ont été accueillies le 3 juin, à la Villa Nelly (Saint-Nazaire) par les bénévoles de l'Accueil d'Abord.



La matinée a commencé par une chasse aux trésors (de la mer) très animée où petits et grands ont pu partir à la recherche des divers coquillages et autres petits animaux et algues de nos plages de Loire-Atlantique (palourde, coque, bigorneau, étoiles de mer...).



Au final... tout le monde a gagné (des friandises..).

Nous avons passé une bonne journée avec les familles et l'équipe de bénévoles de l'association. Un merveilleux pique-nique a été organisé par l'équipe de bénévoles dans un endroit pittoresque sur l'océan à Saint Nazaire. Les enfants ont adoré jouer sur la plage. Les adultes ont apprécié la conversation. Atmosphère calme, agréable, chaleureuse allié à la nature ont rendu cette journée inoubliable. Merci à Chantal, tout l'équipe de bénévoles et à toutes les familles pour cette journée et ambiance familiale.

Famille Zherebko



Le déjeuner nous a permis d'admirer puis de déguster les nombreux plats confectionnés par les familles.



Le ramassage des coquillages des enfants les chants arméniens, et la baignade ont fait de cette journée **une pause bienvenue** dans le quotidien de ses familles qui affrontent des journées parfois difficiles.



Assemblée générale

Nous avons tenu l'Assemblée générale de l'Accueil d'Abord le jeudi 22 juin dans les locaux de la maison St Clair à Nantes. Des



partenaires, des bénévoles et des référents familles étaient présents soit un peu plus de 35 personnes. Nous avons abordé les événements organisés par l'association (Fête des familles, concert) et les situations des familles:



logement, obtention des titre de séjour entraînant le départ de l'Accueil d'Abord. Les mesures engagées par l'association

pour réduire le déficit structurel constaté depuis deux années ont été évoquées: restitution des logements énergivores, démarche de sensibilisation et d'économie auprès de familles.

Des échanges se sont engagés entre partenaires, référents et membres du bureau sur une actualité que nous partageons tous. L'assemblée générale s'est conclue autour d'un verre et par la poursuite des échanges. Merci de votre soutien.

Merci

Catherine Gaschignard a souhaité, pour raison de santé, arrêter son engagement auprès de l'Accueil d'Abord. Le CA a tenu à la remercier pour son travail remarquable et son énergie qu'elle a mis au service de toutes les familles et bénévoles. Nommée **Présidente Honoraire** de l'association par le CA et remise d'un bon cadeau d'achat chez la librairie Siloë ont été des moments émouvants pour tous les membres présents.



À venir

- ❑ 5 octobre : journée de **formation** pour les bénévoles
- ❑ 22 octobre : **célébration** catholique en l'église saint-Louis-de-Montfort Saint-Herblain avec la présence du CA de l'Accueil d'Abord, présentation de notre association et pot de l'amitié,...
- ❑ 3 décembre : **concert** salle Coligny (Temple place E. Normand, Nantes)

virement : IBAN : FR76 1380 7 109 6 630 4 215 4 683 347

chèque : L'Accueil d'Abord 7 chemin de la Censive du Tertre 44300 Nantes

HelloAsso : <https://www.helloasso.com/associations/l-accueil-d-abord>

Un reçu fiscal vous permettant de bénéficier d'un crédit d'impôt sera expédié en début d'année N+1